
これまでの参加人数（第 100 回まで）13,716 名 

 

第 100 回 JAXA タウンミーティング in 仙台市天文台（宮城県仙台市 2013 年 11 月 2

日開催） 

開催報告 

 

 2013 年 11 月 2 日、仙台市天文台のご協力により、第 100 回 JAXA タウンミーティング

in 仙台市天文台「宇宙開発が私たちの生活に還元するもの」を開催し、70 名の方にお

越しいただきました。 

 今回のタウンミーティングでは、松浦衛星利用推進センター長と中川宇宙科学研究所

教授から話題提供を行い、会場の参加者と活発な意見交換がなされました。 

 

アンケートレポート集計結果（有効回答数：49） 
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５．今回のタウンミーティングの話題に関連して、ご意見をお聞かせください（抜粋）。 

 
宇宙の使い方 

・	 医療・福祉の分野でもさらなる開発を期待します。 

・	 宇宙開発が我々の生活の身近なところでたくさん貢献していることを知れてよかった。今後、地球が直面する

様々な環境問題に JAXA の技術が役立つことを期待しています。 

・	 みちびきのビル内位置までわかる GPS は目の不自由な方のナビに使えますね。例に上がってなかったですが、

研究されていると思います。盲導犬に代わり、スマホのナビで外出する人も多くなるかもと思いました。 

 
何が今の宇宙を作ったのか？	 

・	 人は可視光線の世界しか見えないと思うとなんだか悲しいです。なので、SPICA で今まで見えなかった宇宙が見れると

思うと楽しみです。 

・	 まず、今日のお話にすごくワクワクしました！未知のものを探ることは本当に素晴らしいことだと思います。2020 年代

SPICA が打ち上げられるのが今からとても楽しみです。宇宙の謎を解明すべく、今後も SPICA のプロジェクトもがんば

ってください。応援しています。 

 

６．自由記述（抜粋） 

 
■ タウンミーティングに関する記述 

・  今後もこのような参加しやすいイベントを企画して下さい。できれば親子で参加できるイベントだと楽しめると

思います。 

・  今日は楽しくわかりやすいお話有難うございました。いろいろとありますが、日本人ってすごいな！JAXA って

すごいな！ついでに私もすごいなと少し自信をいただきました。参加者の皆さんの質問もユニークでとても面

白かったです。また機会があれば参加したいです。有難うございました。 

 

 

 

 


